BOGOTÁ

Noticias ~

Opinión Economía

Deportes ~

Entretenimiento ~

Cultura

Cromos V

Tecnología

Blogs

Colombia 2020 V

Especiales 🗸

Autoridades inician operativos para evitar hechos violentos durante el Día de la Madre

Bogotá 10 May 2019 – 8:31 AM Por: Redacción Bogotá – Bogota@elespectador.com

La Policía y la Secretaría de Seguridad llevaron a cabo un operativo en el que fue necesario el cierre de unas 12 cuadras para registrar discotecas, moteles, cigarrerías del barrio Restrepo. Tras los operativos, siete menores de edad fueron conducidas a centros de protección y ocho discotecas fueron selladas por venta de licor adulterado.



La Policía Metropolitana de Bogotá y la Secretaría de Seguridad iniciaron en la noche de este jueves los operativos para garantizar que la celebración del Día de la Madre se lleve a cabo sin contratiempos, teniendo en cuenta que esta jornada ha sido durante los últimos ocho años la de mayor violencia intrafamiliar y contra la mujer en Colombia. La primera etapa de las operaciones de prevención se ejecutó en el barrio Restrepo, ubicado en el sur de la capital, donde las autoridades priorizaron las tareas para evitar la vulneración de derechos de menores de edad y la venta de alcohol adulterado.

Para estas labores, la Policía cerró unas 12 cuadras para registrar discotecas, moteles, cigarrerías y otros establecimientos nocturnos de la zona. Tras los operativos, que duraron casi ocho horas y en los que participaron más de 100 policías, siete menores de edad fueron conducidas a centros de protección, y ocho discotecas fueron selladas por venta de licor adulterado. Asimismo, se incautaron más de 20 armas blancas según reportó la Policía.



Entre desalojo y legitimidad: pleito por lotes en Usme

Bogotá 16 Jun 2019

Este domingo entraron en circulación 336 nuevos buses de Transmilenio

Bogotá 16 Jun 2019

El Distrito inauguró el megaparque Gilma Jiménez, en la localidad de Kennedy

Bogotá 16 Jun 2019

Habrá toque de queda para menores de edad los días que juega la Selección Colombia Bogotá 15 Jun 2019 "Hemos iniciado un trabajo articulado con las diferentes autoridades para prevenir hechos violentos en esta fecha tan especial, haremos presencia en toda Bogotá para brindar protección a los ciudadanos. Esta es una invitación para que los colombianos celebren esta fecha en paz, que compartan y sean tolerantes a la hora de resolver sus diferencias", manifestó el secretario de Seguridad, Jairo García.

El fin de semana en que se celebra el Día de la Madre es, paradójicamente, el que registra las cifras más altas de violencia intrafamiliar. Según cifras de Medicina Legal, durante esta jornada de 2018 se registraron 126 muertes violentas, 428 denuncias de violencia de pareja, más de 1.200 riñas, 206 casos de violencia intrafamiliar y 132 casos de violencia sexual.

Por eso, desde la academia celebran el desarrollo de este tipo de operativos, pues expertos consideran que es necesario que las autoridades adopten medidas preventivas para reaccionar con eficacia a los hechos violentos que ocurren durante estas festividades. De acuerdo con Andrés Nieto, experto en temas de seguridad ciudadana de la Universidad Central, esta es una tendencia que se replica desde los últimos ocho años, por lo que aplaude los controles de seguimiento a zonas y sitios de alto impacto, como los establecimientos que expenden licor.

"Desde la U. Central hemos venido advirtiendo que se necesitan mayores análisis y medidas al respecto. Por ejemplo, constatamos que, en más de la mitad de los casos de las muertes violentas y violencia intrafamiliar, el victimario ha consumido algún tipo de licor (alcohol) 12 horas antes del crimen. Hay que romper estos círculos violentos en el país", manifestó Nieto.

Para Nieto, es necesario que las autoridades adelanten campañas pedagógicas y de sensibilización para incentivar la denuncia cuando hay violencia verbal, económica, bromas hirientes o chantajes, que son consideradas como las primeras fases de la violencia intrafamiliar y de género. El experto también sugiere evaluar si se debe imponer ley seca en este tipo de fechas especiales, teniendo en cuenta las cifras de violencia, riñas y homicidios que se registran en las ciudades y municipios. Por último, pidió habilitar y fortalecer las líneas de atención de emergencias y escuadrones especiales para actuar en tiempo real, y que así se eviten muertes violentas durante el Día de la Madre.

Temas relacionados

Bogotá Día d

Día de la Madre

violencia durante Día de la Madre

Violencia intrafamiliar